

Edomex y Coahuila, excluidos de la entrega de becas del Bienestar

DE LA REDACCIÓN

La Coordinación Nacional de Becas para el Bienestar Benito Juárez informó que en abril se realiza la segunda entrega de tarjetas del Banco del Bienestar a beneficiarios de educación básica, media superior y superior. Sin embargo, debido a los procesos electorales en el estado de México y Coahuila, estas entidades no están incluidas en la acción.

Los inscritos en el programa Jóvenes Escribiendo el Futuro deberán consultar el apartado "Becaria o becario, ¡recoge tu tarjeta!" en <https://bit.ly/BuscadorEstatus>, donde encontrarán fecha, hora y sucursal para recoger la tarjeta del Banco del Bienestar.

En tanto, los alumnos de bachillerato deberán esperar al personal de la coordinación que acudirá a su plantel para recibir la tarjeta o acudir a una sede alterna.

El organismo administrativo desconcentrado de la Secretaría de Educación Pública destacó que algunos beneficiarios serán convocados a una sucursal del Banco del Bienestar, por lo que es indispensable que, para conocer la forma en que recibirán su tarjeta ingresen a <https://bit.ly/BuscadorEstatus>. En caso de que no exista información en dicha plataforma, podrán consultar con el enlace de becas de su escuela la fecha estimada de atención a su plantel.

Para la entrega de plásticos a los menores de edad, será indispensable que acudan con su madre, padre o tutor (mayor de edad), quien deberá presentar una identificación oficial vigente.

Agregó que es importante que todas aquellas familias y personas beneficiarias de las tres becas que sean convocadas para asistir al Banco del Bienestar se presenten en la sucursal y fecha designada. En caso de no asistir, la entrega de la tarjeta bancaria será reprogramada hasta junio.

Los módulos cerrarán hoy y mañana

En tanto, a causa del periodo vacacional de Semana Santa, los módulos de Bienestar permanecerán cerrados hoy y mañana en todo el país y reanudarán la entrega de tarjetas a los adultos mayores el lunes 10 de abril, informó Ariadna Montiel Reyes, titular de la secretaría del ramo.

Montiel Reyes recordó que el 30 de abril concluye el cambio de plástico a quienes cobran con tarjeta BBVA Bancomer.

Con información de
Carolina Gómez Mena